

Sociedades Clave.

Nuestra principal preocupación para empezar a buscar aliados empresariales pasa por la forma de fabricar las gafas.

En el caso de que fuéramos nosotros los propios fabricantes de la zapatilla nuestros esfuerzos han de centrarse en:

- Búsqueda de financiación
- Búsqueda de una nave o terreno donde establecer nuestra fabrica.
- Búsqueda de proveedores de las distintas maquinas necesarias para facilitar la fabricación de las gafas.
- Búsqueda de proveedores de materiales.
- Búsqueda de distribuidores y forma de hacer llegar el producto a estos distribuidores.
- Búsqueda de posibles anunciantes, estudiar la posibilidad de conseguir publicidad a partir de patrocinios.
- Búsqueda de empresas que fabriquen nuestro producto.

En caso de que sea otra empresa la que fabrique para nosotros tenemos dos opciones.

- Venderles solo la fabricación y encargarnos nosotros del diseño, la distribución y el marketing.
- Venderles la idea y que ellos se encarguen del resto.